
主催：秋田の環境を考える県民の会　男鹿の自然を考える会
mail　����������������������������　 mail　���������������������　

「千葉県いすみ市の
オーガニック給食と
  有機農業産地づくり」

「千葉県いすみ市の
オーガニック給食と
  有機農業産地づくり」

秋田で
オーガニック給食を
実現するには？

他県の
オーガニック給食の

取り組みは？

秋田県を
有機農業産地にして

未来の秋田を
守りたい！

こどもたちに
安全なものを
食べさせたい！

こんな想いを

感じている人、集まれ！

2024

SAT

開場 ： 12:30　開演 ： 13:30

@秋田県立大学秋田キャンパス講堂
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●秋田県立大学・准教授 
　近藤 正 氏
　｢秋田県内の水道水中の農薬測定結果」

秋田県有機農業推進協議会、秋田県立大学、秋田魁新報社、秋田市、秋田市学校給食会、秋田市議会、秋田市教育委員会、秋田市 PTA 連合会、Akita m.o.k.s
朝日新聞秋田総局、井川町、井川町教育委員会、NPO 法人ここはぐ、大潟村、大潟村議会、大潟村教育委員会、潟上市、潟上市教育委員会、五城目町、五城目町議会
全国認定こども園協会秋田県支部、多世代交流 Oma、トーキョーコーヒー秋田、菜の花いろプロジェクト、八郎潟町、八郎潟町議会、三種町

食べることは生きること
食べることは生きること

鮫田 晋 氏 講演会

2311/
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講師：鮫田 晋（さめだ しん）氏
いすみ市農林課　有機農業推進班　班長
1976 年生まれ、埼玉県出身。学生時代に始めたサーフィンが縁で、
2005 年に東京の民間企業から、岬町役場（現いすみ市役所）の職員採
用試験を経て転職。2013 年より、環境と経済の両立を目指したまちづ
くり「自然と共生する里づくり」に従事し、有機稲作をゼロから普及
する。15 年から市内の小中学校の給食に有機米を提供し始め、18 年に
全量化。18 年から有機野菜の提供もすすめている。

秋田の環境を考えるつどい

●パネリスト：大館市議会議員 田村 儀光氏　
Akita m.o.k.s 畠山 澄氏　松木台農場 伊藤 咲耶 氏

●認定こども園あきたこどもの森 
　園長・小玉 朋子 氏
　「有機給食実践者による事例発表」

後　援

090-2368-3929 080-3144-1884

参加費無料
秋田県秋田市下新城中野字街道端西 241-438

（R6.10.30 現在、五十音順）
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akikan.online/

※韓国は有機・無農薬、自校調理、完全

無償の学校給食を実現しています！　

農業県であり少子化著しい秋田県こそ、

子どもたちを大切に、また子どもたちの

未来を守るために何ができるか考えたい、

　そう思います。

　　そのための「オーガニック給食」と

　　　「有機農業産地づくり」を私たちの

　　　　ほうから声を上げて共に望んで

　　　　　みませんか？

日本のオーガニック給食
オーガニック給食への取り組みは、全国規模で増加中。ただ東北地方は
　　　　　  西日本、関東と比較してかなり遅れているのが現状です。

オススメの団体サイト

http://npomedaka.net/

https://organic-lunch-map.studio.site/home

▼全国のオーガニック給食マップはこちらから見られます

プログラム

12 ： 30

13 ： 30

15 ： 30

17 ： 00

17 ： 30 ～ 20 ： 00

受付開始

閉会

開会の挨拶：安田 勲氏（男鹿の自然を考える会代表）

報告：近藤 正氏（秋田県立大学・准教授）

「秋田県内の水道水中の農薬測定結果」

報告：小玉 朋子氏（認定こども園あきたこどもの森 園長）

「有機給食実践者による事例発表」

講演：鮫田 晋氏
「千葉県いすみ市のオーガニック給食と有機農業産地づくり」

・質疑応答

パネルディスカッション：「秋田にオーガニック給食が広がるためには」

パネリスト：大館市議会議員 田村 儀光氏　Akita m.o.k.s 畠山 澄氏　
           松木台農場 伊藤 咲耶 氏

鮫田氏を囲んで
交流会も開催！

場所：同大学カフェテリア

申込方法：下記QRコード
またはメール、電話にて
※定員60名、参加費1,000円

　　　　　　　

詳細はこちらの
サイトにて

▼環境・教育分野の NPO 法人

写真提供 ：
認定こども園あきたこどもの森


